

本郷保育園完成

自然のめぐみを尊び、たくましくやさしい人に



建設中であった本郷保育園の工事がすべて完了し、7月4日、竣工式が行なわれました。

国の補助金等の関係で苦勞の多かったこの建設事業も、関係者の皆様のご尽力で、広い園庭に自然と遊具が調和したすばらしい施設が完成しました。式典に先だち、青組の皆さんが歌を披露、この後建設業者の方々に感謝状が贈呈されました。



元気な歌声を披露する青組の皆さん

町の話題



ポンプ操法大会

6月26日、高原中学校校庭において、富士見町消防団のポンプ操法大会が開催されました。全町から自動車ポンプ操法の部には4チーム、小型ポンプ操法の部には13チームが参加、精悍な競技に身の引き締まる思いがしました。

自動車ポンプ操法の部・小型ポンプ操法の部とも、第1分団が優勝。両チームと富士見町消防団ラッパ隊は、7月10日に開催された諏訪地区大会に出場し、自動車ポンプの部では第5位、小型ポンプの部では第3位、ラッパ吹奏の部では第5位となりました。

2ヶ月にも及ぶ早朝からの練習、本当にお疲れさまでした。

自然観察会は 楽しいお話しいっぱい!

6月26日、本郷小学校周辺を散策する自然観察会がありました。西村豊先生にご案内いただき、田んぼのあぜ道の植物や昆虫、畑に残る鳥や獣の足跡、空を見上げて地震雲や幻日(げんじつ)の不思議など、盛りだくさんの楽しいお話しを伺いました。参加者からは“キツネの子ども靴泥棒”の可愛い話題も飛び出し、自然の生命に心寄せるほのぼのとしたひと時でした。



何の足跡かなあ